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Узнагарода...
за забавы

Каманда раённага цэнтра 
дадатковай адукацыі ўдала 
выступіла на абласным кон-
курсе арганізатараў гульняў 
і забаў “Гуляем разам!”

Спаборніцтва аніматараў 
разгарнулася на сцэне аблас-
нога Палаца творчасці дзяцей і 
моладзі. Гледачам прапанавалі 
таксама пераагучыць вядомыя 
мультыплікацыйныя фільмы, 
расказалі аб традыцыях вы-
рабу беларускіх ручнікоў.

Па выніках конкурсу журы 
адзначыла дабрушан дыпло-
мам трэцяй ступені.

Сяргей ВоЛьГІН

Прышчапіць
і забыць

Шасцітысячны жыхар 
раёна атрымаў прышчэп-
ку ад грыпу. Па стане на 
23 кастрыч ніка прышчэпле-
на больш за 16 працэнтаў 
насельніцтва.

Для стварэння імуннага 
бар’еру неабходна імунізаваць 
не менш як 40 працэнтаў 
насельніцтва, адзначаюць 
у раённым цэнтры гігіены і 
эпідэміялогіі. 

Імунізацыю ўжо завяршылі 
на шэрагу прадпрыемстваў і 
арганізацый раёна – у част-
цы сельгаспрадпрыемстваў, 
н а  г о р н а - а б а г а ч а л ь н ы м 
к а м б і н а ц е ,  п а п я р о в а й 
фабрыцы.

Наталля ВАСІЛьЕВА

Каб развітацца 
дастойна

“Добрушскі камунальнік” 
пашырае пералік сваіх пас-
луг насельніцтву.

Па дамове з праўленнем 
раённага спажывецкага та-
варыства прадпрыемства 
ўзяло ў арэнду былое ганд-
лёвае памяшканне насу-
праць камбіната бытавога 
абслугоўвання. 

Ту т  п а ч а ў  п р а ц а в а ц ь 
магазін рытуальных паслуг. 
Грамадзяне могуць набыць 
у ім неабходныя тавары, каб 
дастойна правесці ў апошні 
шлях блізкіх і родных.

Леанід МІНІч

КРОВЬное родство
Нагрудный знак «Ганаровы донар 

Рэспублікі Беларусь» заведующей 
здравпунктом Добрушской бумаж-
ной фабрики «Герой труда» Ирине 
Воропаевой вручили весной этого 
года. В торжественной обстановке. 
Медаль и документы хранятся дома.

– Все началось с простого желания по-
мочь нуждающимся, – рассказала журна-
листам «ДК» Ирина Воропаева. – Впервые 
решилась на процедуру, когда в боль-
ницу, где работала, приехала бригада 
областной станции переливания крови. 
Желающих стать донорами было много, 
но отбор прошли не все.

Анализы на уровень гемоглобина, груп-

пу и резус-фактор, осмотр терапевта, 
волнительное ожидание. А после – слад-
кий чай, хрустящие сушки. Их вкус в тот 
момент казался Ирине Воропаевой осо-
бенным. Помнит, как ни старалась скрыть 
чувство гордости, оно не покидало ее 
весь день. И даже спустя годы  опытный 
донор вновь и вновь испытывает эти 
эмоции. 

– Во время процедуры думаю о том, что 
моя кровь поможет спасти чью-то жизнь, 
– говорит собеседница. – Ведь она нужна 
кому-то  ежедневно. 

Добрушанка за 10 лет поделилась без 
малого 20 литрами своей крови.

Получить звание Почетного донора не 

было самоцелью. Медработник говорит: 
количество кроводач не считала. Это 
сделал компьютер. Сведения о посто-
янных донорах внесены в базу данных 
Гомельской станции переливания крови. 

– О материальной выгоде никогда не ду-
мала, – уверяет собеседница. – Работу по 
популяризации безвозмездного донор-
ства провожу среди работников фабрики. 
На прошедшем недавно в здравпункте  
дне донора более 60 человек дали кровь 
бескорыстно. Каждый получил хороший 
донорский паек и памятный сувенир от 
Красного Креста.  

Людмила НАЗАРоВА
Фото Евгения УСТИНоВА

с. 3
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на связи

26 октября с 9.00 до 12.00
по телефону 3-00-00 

прямую телефонную 
линию с жителями района проведет 

Геннадий Викторович МАЛЬЦЕВ, 
заместитель председателя райисполкома.

* * *
24 октября с 10.00 до 12.00 

по телефону 5-98-53
 пройдет прямая 

телефонная линия с участием 
Александра Михайловича БОРСЯКОВА, 

начальника управления
 по труду, занятости и социальной 

защите райисполкома. 

год малой родины

26 октября с 8.00 до 13.00 
в кабинете №5 райисполкома 

прием граждан и представителей 
юридических лиц проведет 

Геннадий Викторович МАЛЬЦЕВ, 
заместитель председателя райисполкома.

* * *
26 октября с 8.00 до 14.00 

в приемной председателя райисполкома 
прием граждан и представителей

 юридических лиц проведет 
Борис Сергеевич НЕСТЕР, 

начальник юридического отдела 
райисполкома. 

* * *
31 октября с 10.00 до 12.00 
в административном здании 

Добрушской бумажной фабрики 
«Герой труда»,  с 13.00 до 15.00 

в районном объединении профсоюзов 
(ул. князя  Паскевича, 9, кабинет 28) 

прием граждан проведут 
Николай Михайлович ТАЛЕЙКО, 

главный правовой инспектор труда 
Гомельской областной организации 

Белорусского профсоюза работников 
торговли, потребительской кооперации 

и предпринимательства, 
и Борис Иванович ТАЛАН, 

прокурор Добрушского района.
Предварительная запись на прием – 

в районном объединении профсоюзов.

прием

тема недели

Служить стране
и народу

Глава государства Александр Лукашенко по-
сетил Академию управления при Президенте 
Республики Беларусь. На встречу с белорус-
ским лидером были приглашены слушатели, 
студенты, магистранты, аспиранты и препо-
даватели вуза.

Глава государства отметил, что нынешний год 
– юбилейный для политических институтов и 
фундаментальных основ политической системы 
страны, свое 25-летие отмечают многие госу-
дарственные органы, сформированные на заре 
становления независимой Беларуси. 

«За четверть века мы создали устойчивую мо-
дель управления, стабильную в своих базовых 
ориентирах. Они просты и понятны каждому: су-
веренитет нашей страны, благополучие граждан 
и справедливое отношение к людям, единство 
общества и многие другие», – заявил Александр 
Лукашенко.

По его словам, это цели, в достижении кото-
рых важнейшую роль играют органы государ-
ственного управления. Александр Лукашенко 
подчеркнул, что Академия управления – это уни-
кальное учебное заведение, само название вуза 
подчеркивает его статус и значимость. «Здесь 
развивается современная национальная школа 
госуправления – создается будущее страны. 
Будущее, главная роль в котором принадлежит 
тем, кто осознанно выбрал ответственный и не-
простой путь – служить стране и народу. И это 
труд, который требует полной самоотдачи, пре-
данности государству, искреннего отношения к 
людям, постоянного совершенствования», – ска-
зал белорусский лидер.

БелТА

Аккредитовано более 330 
наблюдателей от СНГ 

ЦИК аккредитовал более 330 
наблюдателей от СНГ для мо-
ниторинга выборов депута-
тов Палаты представителей 
Национального собрания седь-
мого созыва, сообщили БелТА в 
штабе миссии.

«Продолжается формирова-
ние миссии от СНГ. На сегодня 
Центральной комиссией Беларуси 
по выборам и проведению респуб-
ликанских референдумов аккреди-
тованы 332 международных наблю-
дателя от СНГ», – рассказали в шта-
бе, добавив, что миссия продолжает 
мониторинг подготовки выборов. 

1 6  о к т я б р я  гл а в а  м и с с и и 
Сергей Лебедев посетил окруж-
ную избирательную комиссию 
Логойского избирательного окру-
га №75. Долгосрочные наблю-
датели от СНГ с 14 по 18 октября 
посетили избирательные округа 
Брестской, Гродненской, Минской, 
Могилевской областей и города 
Минска, где ознакомились с ра-
ботой окружных и участковых из-
биркомов. Основное внимание 
было уделено завершившемуся 
этапу регистрации кандидатов в 
депутаты.

Члены миссии присутствовали 

на заседаниях окружных избира-
тельных комиссий при регистра-
ции кандидатов и отмечают, что 
для всех кандидатов были созданы 
одинаковые правовые условия, 
применялись единые требования. 
Заседания проходили организован-
но, в присутствии потенциальных 
кандидатов в депутаты, наблюда-
телей, представителей СМИ. Из 560 
зарегистрированных кандидатов 
более 60 процентов представляют 
политические партии, что, по мне-
нию наблюдателей, обеспечит кон-
куренцию различных политических 
взглядов на выборах.

новости региона

Неделя 
духовности

М е ж д у н а р о д н ы й  д у х о в н о -
п р о с в е т и т е л ь с к и й  п о к р о в -
с к и й  ф е с т и в а л ь  п р о й д е т  в 
Го м е л е  с  2 2  п о  3 0  о к т я б р я .  
М е р о п р и я т и е  с о с т о и т с я  п о 
б л а г о с л о в е н и ю  а р х и е п и с к о -
па Гомельского и Жлобинского 
С т е ф а н а .  П л а н и р у е т с я  у ч а -
с т и е  п р е д с т а в и т е л е й  х р а -
м о в ,  с о б о р о в ,  м о н а с т ы -
рей и скитов из девяти стран.  
Фестивальные локации разместят-
ся в здании Гомельского государ-
ственного цирка. На ближайшие 

девять дней здесь запланирована 
большая программа. Это время 
духовных бесед, лекций, творче-
ских встреч, выставок, концертов, 
конкурсов, благотворительных 
акций. Составлено и киноменю, в 
котором предусмотрена демон-
страция тематических фильмов. 
Вход на все проекты свободный. 

Частный сектор 
обеспечат 

контейнерами 
В Гомеле планируют до конца 

2020 года обеспечить весь сектор 
индивидуальной жилой застройки 

контейнерами для раздельного 
сбора мусора. 

Для этого необходимо около 
54 тысяч контейнеров. До конца 
2019 года КУП «Спецкоммунтранс» 
по государственной программе 
«Комфортное жилье и благоприят-
ная среда» за средства Оператора 
вторичных материальных ресурсов 
планирует закупить более 2,1 тыся-
чи контейнеров. По сложившейся 
практике такие контейнеры предо-
ставляются жителям индивидуаль-
ной застройки в безвозмездное 
пользование под ответственное 
хранение. Принимаемые меры по-
зволяют увеличить объемы вовле-
чения ВМР во вторичный оборот.

И желанием, и участием
Более 2 тысяч посаженных де-

ревьев, 414 – спиленных, 2 тыся-
чи погонных метров окрашенной 
изгороди ферм, кладбищ, забо-
ров в населенных  пунктах райо-
на, 200 облагороженных фаса-
дов жилых домов и обществен-
ных зданий. Таков итог работы 
по благоустройству населенных 
пунктов района в этом году. 

– Нынешний и предыдущий годы 
– наиболее удачные в плане благо-
устройства, – отмечает начальник 
отдела жилищно-коммунального 
хозяйства, архитектуры и строи-
тельства райисполкома Марина 
Перекатова. – Сделано немало. 
Особое внимание уделили наве-
дению порядка на придомовых 
территориях.

Среди наиболее значимых работ, 
выполненных в этом году, началь-
ник отдела называет ремонт дорог. 
На балансе «Добрушского ком-
мунальника» их – 103 километра. 
Изначально в плане был предусмот-
рен ремонт всего 0,3 километра до-
рог. Однако финансирование, выде-
ленное коммунальной организации 
на эти цели, позволило решить не-
мало проблемных вопросов.

И тем не менее, отмечает Марина 
Перекатова, эта тема не теряет ак-
туальности – не менее 50 киломе-
тров дорог по-прежнему нуждаются 
в улучшении. 

В ответе за дороги не только ком-
мунальщики. По территории района 
проходят четыре дорожные арте-
рии республиканского значения. 

– Почти 500 километров путеше-
ственники проезжают по дорогам 
в нашем районе. Содержать их в 
чистоте – проявлять свое гостепри-

имство, – говорит начальник отдела 
райисполкома. 

В очередной раз добрушане 
продемонстрировали радушие 
по отношению к гостям, благо-
устроив въездной знак со стороны 
Российской Федерации. В дока-
зательство Марина Перекатова 
демонстрирует фото знака до и 
после реконструкции. Невзрачная 
металлическая конструкция пре-
терпела значительные изменения. 
Теперь она – в цветах национально-
го флага. И на ней вновь красуется 

надпись «Добруш». 
Районный план мероприятий 

предусматривает продолжение 
этой работы до конца года. В нем – 
десятки пунктов, которые, по сути, 
касаются, каждого жителя района. 
С начала года 11 тысяч человек 
приняли участие в различных суб-
ботниках. Очередной состоялся в 
минувшие выходные. 

Наталья ВАСИЛьЕВА
Фото предоставлено 

районным исполнительным 
комитетом

Было Стало


